

# Made in Vorarlberg



## Bekenntnis zum Standort

Die Textildruckerei Rueff hat sich mit dem Bedrucken von Wäsche-, Dessous- und Loungewear einen bekannten Namen in einer kleinen Nische gemacht. Neben dem Textildruck kreiert und entwickelt das Unternehmen aus Zwischenwasser eigene Muster- und Farbkonzepte für Kundenkollektionen, die im nächsten Schritt gemeinsam mit internationalen Designern individualisiert werden. Nicht umsonst zählen alle großen Wäschemarken aus ganz Europa zu den Abnehmern des Textilunternehmens: Der Fokus auf hochwertige und hautfreundliche Stoffe und Drucke, die Verbindung von Handwerkstradition und Moderne sowie das Bekenntnis zur Regionalität der Lieferkette machen Rueff einzigartig in Europa.

[www.rueff.at](http://www.rueff.at)

Von links nach rechts: Silvia Welte (Design und Coloristik), Bertold Bischof (Geschäftsführer), Frau Daliborka (Warenbeschauerin), Clemens Wendel (Verkauf) und Herr Nihat (Stoffdrucker)